



CON EL FIN DE CUMPLIR todas las normativas de seguridad establecidas, el Ayuntamiento ha procedido al cierre de estas zonas a través de un vallado que ha tenido un coste de 8.000 euros. La inversión en áreas de juego infantiles ha sido de 92.000 euros en lo que llevamos de mandato, pero está previsto que estas acciones se prolonguen en el siguiente año hasta acondicionar totalmente estas zonas. Esto se ha completado con la instalación de nuevos bancos y la renovación de diversos elementos del mobiliario urbano.

Por otra parte, y por motivos de seguridad y de conservación se ha procedido a la instalación de apoyos para sostener dos árboles emblemáticos en la ciudad. Uno de ellos es un pino de 70 años situado junto a los juegos infantiles del parque de Gasset, y el otro es un pino carrasco de 50 años de antigüedad que podemos encontrar en la calle José Ribera. Al estar en estas dos zonas, con gran tránsito de personas y niños, eran considerados un peligro para la seguridad ciudadana.

La antigüedad de estos árboles les ha permitido alcanzar un tamaño considerable, de alrededor de 120 milímetros de perímetro. La estructura metálica que los sostiene está rodeada de un cubo de madera que sirve de banco para los transeúntes, mientras que en el interior de éste hay un macetero que posibilitará el crecimiento de plantas trepadoras que harán que estos elementos se integren totalmente con la naturaleza de los árboles. La inversión total de este proyecto ha sido de 3.600 euros aproximadamente, es decir 1.800 euros cada estructura.

Con todas estas mejoras en las zonas destinadas al juego infantil y de paseo para los que no son tan niños, quedarse en casa es imperdonable, sobre todo en estas fechas en las que las familias disfrutan pasando su tiempo libre en el exterior, aun con las inclemencias de la meteorología de estos días navideños. ■